



Médicos, investigadores, profesores y empresarios, galardonados ayer por organizar congresos en la ciudad./FOTOS:GALONGAR

AYUNTAMIENTO ■ PRIMERA EDICIÓN

Los 'Embajadores' de congresos

15 médicos, profesores y empresarios que organizaron importantes eventos en 2011, reconocidos por 'Salamanca Convention Bureau'

CYNTHIA ALONSO

SON los que "mejor venden Salamanca en el exterior, demostrando que es una ciudad hospitalaria y apacible" y por ello tienen su reconocimiento. Porque organizar congresos en Salamanca —recalcó ayer el alcalde **Alfonso Fernández Mañueco**— "no sólo es intercambio formativo y cultural, sino riqueza económica y más oportunidades para la ciudad". Quince médicos, profesores, investigadores y empresarios salmantinos, organizadores de importantes eventos nacionales e internacionales en la ciudad durante el pasado año, se convirtieron ayer en los primeros "Embajadores Salamanca Convention Bureau". Una lista que seguirá incrementándose en las próximas ediciones.

En el salón del recepciones del Ayuntamiento, el protagonismo se lo llevó la Ciencia, ya que diez de los quince premiados pertenecen a este ámbito: médicos reconocidos como **Félix Lorente**, **José Ramón García-Talavera** y **Juan Francisco Blanco**, así como **Luis Ortega Martín-Corral**, **Román Payo** y el director del Centro de Investigación del Cáncer, **Eugenio Santos** (los tres no pudieron acudir ayer a recoger su distinción), junto con el catedrático **Ángel Domínguez Olavarri**; el decano de Ciencias, **Juan Manuel Corchado**; la catedrática de Madrid, **Carmen Cavada**; y los jóvenes investigadores del Centro de Láseres Pulsados representados por **Rocío Borrego**.

Diploma e insignia de plata recibieron también personalidades del mundo universitario como los profesores **Alex Martín Escribá** y



El empresario Antonio Alcántara recibe el diploma y la insignia de plata.

Javier Sánchez Zapatero, del Congreso de Novela y Cine Negro; **Laura Zúñiga**, de Derecho Penal; y **Ana Castro**, de Geografía. Y por último, un empresario referente en la búsqueda de nuevas tendencias como **Antonio Alcántara**, fundador de Alcántara España, firma salmantina organizadora de congresos de peluquería que atraen en cada edición a más de un millar de profesionales de la belleza. "Es una gran alegría recoger este galardón, pero tenemos que seguir trabajando y creando puestos de trabajo", aseguraba Alcántara, orgulloso de cumplir 20 años

organizando eventos "que son un éxito dentro del mundo de la peluquería". "Todos hemos aprovechado el maravilloso entorno que la ciudad brinda para atraer congresistas. Y qué decir del prestigio universitario, que otorga un sello de calidad y apuesta por la ciencia y la cultura", destacaba la profesora Zúñiga en su discurso. "Entre todos tenemos que seguir consolidando Salamanca como ciudad de congresos —animaba el alcalde—, modernizando las infraestructuras y apostando por la comunicación ferroviaria en hora y media con Madrid para 2015".